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令和６年度天神町自治公民館定例総会議事録

１ 日時 令和６年１月８日 午後１時００分〜午後２時１０分.
２ 場所 天神町公民館大会議室.
資格審査
１５条で総会は過半数世帯の代表者で成立し、議決はその過半数をもっ

て決すると規定されているが、現在総世帯数５４、内出席１５及び委任状
３９合計５４で本総会は成立する旨総務部長より報告。議長に渡辺真太郎
氏、議事録署名人に佐々木健二氏を選出して議事に入る。

３ 議事.
１）①項、令和５年度事業報告 ②項、令和５年度一般会計・特別会計決
算報告及び監査報告を一括審議 執行部より事業報告・決算報告、会計監
査より監査報告。①・②項とも承認された。
２）③項、令和６年度事業計画(案) ④項、令和６年度一般会計・特別会
計予算(案)を一括審議。執行部より事業計画・予算（案）を提案。慎重に

、 、（ ） 。審議の上 ③・④項について承認され 案 を削除するよう議長より指示
３）⑤項、役員選出について役員選考委員長より選考経過及び結果の発表
があり、旧役員・新役員の挨拶があった。
令和６年度の役員（○数字は班）
館長 里田雅昭③ 副館長・会計 平野浩⑤ 総務部長 藤井隆弘① 社会教: : :
養部長 吉川仁彦③ 生活環境部長 北窓靖典⑤ 体育部長 渡辺真太郎⑤: : :
会計監査 野間田憲昭⑤:
４）⑥項、公民館規約の一部修正について館長より提案、審議の上、付則
に施行日を加えることとして⑥項について承認された。

４）その他
問河北中学校が指定避難所となっているが、距離も遠く避難場所としては
如何なものか。(１班）

。 。答本年度マップの見直し予定である 避難のあり方も含めて検討していく
問連絡係の集合時間、人選が難しいという意見が出た。(５班）
問とんどは本年度やらないのか。やって欲しいという意見がある。(４班）
答いずれも事業のスリム化、役員の負担軽減ということで見直しをしてき
た一貫である。とんどの実施にあたって、草刈り、竹取り、紙垂､御神酒
等の準備、組み立て、後始末等の負担があった。各自で考えて対応をお
願いしたい。連絡係の集合をお願いするのは原則月末の１回であり、集
合可能な方を班でお願いしたい。

） 。（ ）問２・３班の編制(名称 についてわかりづらいので見直しを ２・３班
答今年度検討していく。
問役員選考委員会のあり方、班で役員を出すなど考えてはどうか。
答今回見直しをしたが、このことについては今後も検討していく。
問街路灯の配置について、４班にも欲しいという意見がある。(４班)
答原則的には倉吉市･上井地区振の補助金４万円が出ることを考え、上井地
区への配当１７（各自治公１灯の割り当て）で、天神町も要望があれば
手を上げており、ほぼ毎年設置してきている。本年度マップの見直し予
定もあり、町歩き等を通じて必要な場所があれば設置したい。各班から
要望があれば、役員会等で申し出て欲しい。

５）諸連絡
・区費の徴収について(副館長）
・班役員名簿の提出の確認(総務）
・第１回役員会・・１月２０日（土）

以上、議事の内容を記録する。
議事録署名人 佐々木 健 二

総 務 部 長 藤 井 隆 弘

以上


